

Nantes, le 29 juin 2022

Conseil métropolitain des 29 et 30 juin

Changements dans l'exécutif métropolitain

Plusieurs changements interviennent dans le cadre du Conseil métropolitain réuni aujourd'hui mercredi 29 et demain jeudi 30 juin 2022 à la Cité des Congrès à Nantes, suite à la démission récente d'André Sobczak, et la démission de ses fonctions exécutives de Julie Laernoès, élue députée le 19 juin dernier.

Tristan Riom devient vice-président Climat et transitions énergétiques, transition alimentaire, agriculture, résilience et des mutations économiques

Après la démission de Julie Laernoès de sa vice-présidence, c'est Tristan Riom, conseiller métropolitain, jusqu'à présent en mission auprès d'elle du climat et de l'énergie, qui est amené à la remplacer à la vice-présidence « Climat et transitions énergétiques, transition alimentaire, agriculture, résilience et mutations économiques ».

Delphine Bonamy sera conseillère métropolitaine en mission à ses côtés, chargée de l'agriculture, de la transition alimentaire et des forêts urbaines.

Par ailleurs, Louise Vialard sera conseillère en mission auprès de lui, en charge des mutations économiques.



Yves Pascouau devient vice-président à l'Europe



Par ailleurs, suite à la démission d'André Sobczak, qui devient secrétaire général d'Eurocities, réseau des grandes villes européennes, Yves Pascouau, conseiller municipal de Nantes (délégué Europe, migrants et gens du voyage) rejoint le Conseil métropolitain et en devient vice-président en charge de l'Europe.

Hervé Fournier, déjà conseiller délégué à la commande publique durable et membre du bureau, assumera dorénavant aussi la délégation à l'emploi.

La délégation « RSE » est rattachée directement à Fabrice Roussel, 1^{er} vice-président en charge de l'économie.